

# 4 Saham Yg Ditabung Asing

**NABUNG SAHAM SEKARANG** [Yuk Belajar Nabung Saham Saham, Menabung Zaman NOW Strategi Investasi dan Trading Saham di Pasar Modal Indonesia](#) *30 Strategi Cerdas Investasi Saham Paling Menguntungkan* **INSPIRASI KARIER KEDUA - Purnakarya Kreatif, Cerdas, dan Bijak Memaknai Hidup** **INVESTASI SAHAM ITU SIMPLE Merdeka Finansial dengan Investasi Saham** **Buku referensi investasi pasar modal Strategi Value Investing Ala Warren Buffet Cara Jitu Mengatur Anggaran Rumah Tangga Manajemen Keuangan Pribadi Cerdas Mengelola Keuangan Nudge: Memperbaiki Keputusan tentang Kesehatan, Kekayaan, dan Kebahagiaan** **MAKROEKONOMI, edisi 6** [Finchickup 2 Tabloid Reformata Edisi 94 November Minggu I 2008](#) *Manajemen Perencanaan Keuangan* [Ketika Milenial Berinvestasi Saham](#) *Manajemen Keuangan Fundamental* **Dunia EKUIN dan PERBANKAN Tax Planning : Menyiasati Pajak dengan Bijak** [Kiat Bermain Saham Hemat \(Sampah\) Pangkal Kaya Akuntansi Manajemen: Implementasi dalam Kasus Indonesia](#) **BUKU SAHAM TEKNIKAL Edisi Lengkap** [Kenapa Sih Kita Harus Nabung? Mahasiswa Investor \(UPDATED\)](#) **EKSPEDISI WARUNG KOPI "di Rumah Unika" Membangun Personal Wealth Membongkar Jaringan Bisnis Yahudi di Indonesia** *The Ten Roads to Riches (Edisi Revisi) Menjadi Kaya Melalui Reksa Dana Teknologi Keuangan Anak Muda* [Arah bisnis & politik](#) **EKONOMI MAKRO Small Stock Big Profit** [PRINSIP-PRINSIP EKONOMI, edisi 8, jilid 1](#) **Cukupkah Wang Anda? Hitler Bangkit Lagi**

Thank you utterly much for downloading **4 saham yg ditabung asing**. Maybe you have knowledge that, people have see numerous times for their favorite books bearing in mind this 4 saham yg ditabung asing, but end going on in harmful downloads.

Rather than enjoying a good PDF subsequently a cup of coffee in the afternoon, instead they juggled in the manner of some harmful virus inside their computer. **4 saham yg ditabung asing** is approachable in our digital library an online access to it is set as public hence you can download it instantly. Our digital library saves in multipart countries, allowing you to get the most less latency times to download any of our books subsequently this one. Merely said, the 4 saham yg ditabung asing is universally compatible following any devices to read.

["di Rumah Unika"](#) Aug 06 2020 Tulisan-tulisan di dalam buku ini adalah gambaran kekayaan intelektual sekaligus kepekaan sosial religius dari para penulis artikel yang tersaji melalui paparan tajam mengenai dampak dan solusi atas pandemi covid-19 dari berbagai bidang ilmu. Keberagaman gaya tulis, pemaparan ide dan analisa yang tampak dalam buku ini menunjukkan keotentikan tulisan para civitas akademika Unika Soegijapranata yang dibungkus dengan pemikiran kreatif, solusi cerdas, serta rasa cinta mendalam akan tanah air. Setiap tulisan yang disajikan dalam buku ini disarikan oleh masing-masing penulis dari paparan yang dikaji Di Rumah Unika—sebuah serial diskusi yang menyoroti sekaligus menawarkan solusi kreatif atas beragam fenomena yang muncul sebagai dampak covid-19. Mengiringi hangatnya serial diskusi yang telah berlangsung, kiranya buku ini dapat memberikan masukan dan wawasan baru bagi setiap pihak yang berkepentingan. Editor.

[Kenapa Sih Kita Harus Nabung?](#) Nov 08 2020 Banyak orang berpikir kalau menabung adalah hal yang rumit dan menyusahkan. Tak sedikit pula yang beranggapan bahwa kegiatan menabung dapat mengurangi kesenangan yang kita alami. Padahal, asumsi seperti ini sama sekali keliru loh. Faktanya, menabung mampu mengantarkan Anda pada gerbang kenikmatan hidup di masa depan yang mengejutkan Anda. Apalagi, menabung tidak harus dilakukan dengan cara-cara klasik yang membosankan dan memberatkan. Ada kok banyak cara lain yang bisa dilakukan agar kegiatan menabung dapat menjadi hal yang seru. Menabung bisa menjadi budaya yang melebur ke dalam kehidupan kita sehari-hari. Nah, gimana sih caranya? Yuk, coba kita gali lebih jauh dengan buku ini. Ada 50 cara menabung yang benar dan kreatif yang pastinya siap Anda praktikkan.

**Tax Planning : Menyiasati Pajak dengan Bijak** Apr 13 2021 Menyiasati ketentuan perpajakan dengan bijak harus dilakukan oleh pengusaha, agar selain pajak yang harus dibayar benar sesuai ketentuan juga tidak berlebihan, bahkan kalau dapat dihemat, baik dalam jangka pendek maupun jangka panjang. Buku ini membahas masalah berkaitan berbagai cara menyiasati pajak. Penyajiannya sangat rinci dan sangat tepat dipergunakan oleh penguasa maupun praktisi yang berkaitan dengan perpajakan, dan bahkan juga para mahasiswa yang mendalami masalah perpajakan. Melalui contoh-contoh perhitungan, Anda akan semakin mudah memahaminya.

*Manajemen Perencanaan Keuangan* Aug 18 2021 Buku Manajemen Perencanaan Keuangan Pribadi ini adalah buku yang berisi pengetahuan mengenai bagaimana kita mengatur dan merencanakan tujuan-tujuan keuangan pribadi ataupun keluarga serta bagaimana cara untuk mencapainya sehingga kita mampu mencapai kehidupan yang sejahtera. Selama masa sekolah secara formal, kita mempelajari berbagai ilmu tetapi biasanya pengetahuan mengenai perencanaan keuangan pribadi tidak diajarkan. Padahal pengetahuan ini merupakan life skills yang sangat diperlukan dalam menghadapi kehidupan modern yang semakin rumit Buku persembahkan penerbit PrenadaMediagroup

**MAKROEKONOMI, edisi 6** Nov 20 2021

**Merdeka Finansial dengan Investasi Saham** May 27 2022 Kita semua punya mimpi. ada yang ingin menikah dan punya mobil. ada yang ingin berkunjung ke tanah suci dan membangun usaha. ada pula yang ingin jalan-jalan ke luar negeri. untuk menggapai mimpi, kita harus kerja keras, hidup hemat, dan yang paling penting: investasi saham. Kenapa harus investasi saham? saham adalah investasi dengan return paling tinggi dibandingkan dengan investasi jenis lain. saham juga termasuk investasi yang liquid (mudah dijual dan dicairkan) dan tidak butuh modal besar. Dalam buku ini, saya akan menjelaskan bagaimana caranya agar "cuan" dalam investasi maupun trading saham, baik dengan analisis fundamental maupun teknikal. saya juga akan menjelaskan tentang rumus yang dapat membantu anda sukses dalam investasi saham (3M + 1d). "The best time to invest was 20 years ago. The second best time is now." Mulailah investasi saham sekarang! sayang kan soalnya kalau sudah capek-capek kerja tapi uangnya selalu habis tanpa jejak? saya harap buku ini bermanfaat bagi siapa pun yang membacanya. salam cuan!

**Tabloid Reformata Edisi 94 November Minggu I 2008** Sep 18 2021

[Yuk Belajar Nabung Saham](#) Dec 02 2022 Bila Anda diajak pergi ke sebuah tempat yang asing, apa kira-kira pertanyaan pertama yang akan keluar dari diri Anda? Mungkin pertanyaannya, "Di sana ada apa? Asik nggak?" Meski bisa jadi berbeda, namun inti utamanya adalah `curiosity` atau penasaran mengapa sampai saya mengajak Anda ke sebuah tempat yang asing. Sama.... sama juga ketika Anda yang tak akrab terhadap sebuah `tempat asing` bernama `saham`. Dalam benak Anda, saham itu menguntungkan atau bisa jadi susah, atau bisa jadi mainan orang pintar, atau bisa jadi perlu modal besar, bahkan tempat yang membawa kebangkrutan, dan mungkin sederetan pertanyaan lain yang memicu rasa penasaran untuk dijawab. Kalau negara—yang kini punya program `Yuk Nabung Saham` yang sudah dikumandangkan semenjak tahun 2016—mengajak Anda ikut serta. Anda semakin bertanya-tanya seberapa MENGUNTUNGKANNYAKAH menabung saham hingga menjadi sebuah gerakan nasional? Kalau saya jadi Anda, saya tidak akan serta merta untuk ikut tiba-tiba menabung saham padahal tidak paham dan tidak tahu potensi keuntungannya. Buku ini mungkin adalah buku ke-15 saya, namun bukan artinya buku ini adalah buku TERSULIT dari yang pernah saya buat. Justru ini adalah buku TERDASAR dan TERMUDAH yang menjelaskan LANGKAH demi LANGKAH bila Anda ingin memulai perjalanan di dunia pasar modal dengan disiplin, mampu bertahan, dan MENDAPATKAN Untung (ingat baik-baik urutannya). Dengan menabung saham, Anda dapat memiliki sebuah perusahaan, tanpa mengeluarkan biaya besar untuk membuatnya. Jadi, selamat Belajar Menabung Saham! Selamat menjadi pemilik perusahaan kelas nasional dan dunia mulai dari ribuan rupiah. Kenapa Anda masih baca halaman belakangnya bila Anda ingin segera bebas finansial dan kaya raya dari saham? Salam investasi untuk Indonesia Ryan Filbert Praktisi dan Inspirator Investasi No. 1 Indonesia

**Hitler Bangkit Lagi** Aug 25 2019 Berlin. Musim Panas 2011. Adolf Hitler tiba-tiba hidup lagi! Ia terdampar di sebidang tanah kosong. Ia tampak sehat. Namun, segalanya telah berubah—tak ada Eva Braun, tak ada Nazi, tak ada perang. Hitler pun hampir tak mengenali tanah tercantinya, yang

penuh imigran dan dipimpin oleh seorang wanita. Orang-orang sangat mengenalinya, meskipun—sebagian melihatnya—seperti bukan Hitler yang sebenarnya. Syahdan, Hitler yang suka nyerocos itu segera menjadi perbincangan: jadi bintang YouTube, tampil di berbagai televisi, dan komentarnya selalu ditunggu. Anehnya, dia sendiri masih berusaha meyakinkan semua orang bahwa sosok yang hidup lagi itu benar-benar dia, Hitler. Inilah novel satire tentang sang pemimpin Nazi yang kejam itu. Novel ini penuh sindiran dan komedi politik. Semua unsur yang kocak dan jenaka terangkum dalam karya brilian ini. Aneh dan keterlaluan, memang! Namun, begitu memikatnya, novel ini telah dan akan terus dibaca oleh banyak orang. Karya fenomenal ini telah diterjemahkan ke dalam 39 bahasa, direview oleh ribuan pembaca, dan terjual jutaan eksemplar. Novel ini pun dengan cepat menjadi bestseller dunia setelah berbulan-bulan menjadi buku laris nomor wahid di negeri asalnya, Jerman, sejak pertama terbit pada 2012. Tak lama lagi, novel ini segera difilmkan di layar lebar.

**Finchickup 2 Oct 20 2021** When people busy talking, you should be busy making your dreams come true. But how? Really. Lah, ini aja masih stres melulu sama kondisi keuangan tiap akhir bulan. Pengin merapikan keuangan dan mulai investasi yang aman plus menguntungkan, tapi bingung harus mulai dari mana? Let's cut the case. Buku ini akan mengupas dan menggali segala yang perlu kita tahu tentang dasar-dasar, sebelum dan selama berinvestasi. Kita akan sama-sama belajar dari nol tentang: - Mengenali profil risiko dan kondisi kesehatan keuangan saat ini - Memetakan tujuan keuangan dari segi prioritas sebagai fondasi awal sebelum berinvestasi. - Action! Terjun sambil belajar dari pengalaman mereka yang sempat gagal. - Mengetahui peluang berinvestasi lewat saham dan Obligasi Pemerintah - Cara memilih jasa asuransi yang tepat guna. - Disiplin dalam membayar pajak. Cek panduan lengkap pelaporan SPT di buku ini. No ribet, no drama! [Mizan, Benteng Pustaka, Bfirst, Ekonomi, Finansial, Bisnis, Muda, Usaha, Indonesia]

**The Ten Roads to Riches (Edisi Revisi) May 03 2020** PANDANGAN YANG TELAH DIMUTAKHIRKAN DAN DIPERLUAS MENGENAI BAGAIMANA ORANG-ORANG TERKAYA MERAHAI KESUKSESAN mereka Ken Fisher, seorang pengelola keuangan, miliarder, dan narasumber bidang industri yang legendaris, membuka kumpulan kisah pribadinya dan membagikan strategi serta cara-cara praktis untuk membantu Anda mengarungi The Ten Roads to Riches. Edisi Kedua yang telah disegarkan kembali secara menyeluruh ini menjelajahi sepuluh jalan yang telah dicoba dan terbukti untuk menjadi superkaya, termasuk cara menjadi seorang wiraswasta, memiliki real estat, melakukan investasi yang bijak, dan bahkan menikah dengan orang superkaya atau seseorang dari keluarga superkaya. Dibumbui dengan anekdot yang jarang kita dengar, buku yang mencerahkan sekaligus menghibur ini memungkinkan Anda untuk mengikuti jejak langkah orang-orang yang telah menapaki setiap jalan menuju kekayaan, sekaligus menghindari rintangan yang telah membuat mereka terhambat atau gagal. Bacalah buku penuntun yang berharga ini untuk: ¥ Meneladani tokoh-tokoh dan contoh-contoh yang lebih mengilhami dibandingkan edisi sebelumnya. ¥ Memiliki acuan yang mudah, Örambu arahÓ dan Örambu peringatanÓ agar Anda tidak salah arah dan tidak terhambat di jalan menuju kekayaan. ¥ Menguasai cara-cara yang sangat ampuh untuk membentuk dan memastikan kesuksesan di sepanjang perjalanan Anda. Bersama The Ten Roads to Riches edisi kedua ini, marilah kita memperkaya diri.

**Manajemen Keuangan Fundamental Jun 15 2021** Buku ini ditulis untuk memenuhi kebutuhan bahan ajar dalam perkuliahan Manajemen Keuangan pada jenjang sarjana, yang lebih mengedepankan aspek kemudahan bagi penggunaannya terutama mahasiswa maupun staf pengajar, dalam memahami konsep-konsep fundamental manajemen keuangan secara integratif. Buku ini disusun berdasarkan pengalaman panjang penulis sebagai pengampu matakuliah Manajemen Keuangan pada program sarjana maupun pascasarjana. Motivasi penulis menulis buku ini adalah semata didorong dengan keinginan kuat untuk menghadirkan literatur manajemen keuangan yang benar-benar membantu mempermudah pemahaman mahasiswa terhadap substansi materi matakuliah Manajemen Keuangan dan membangun efektifitas kemandirian belajar mereka pada perkuliahan Manajemen Keuangan.

**Membongkar Jaringan Bisnis Yahudi di Indonesia Jun 03 2020** Perkembangan bisnis yang semakin luas membuat persaingan didalamnya semakin ketat. Persaingan inilah yang kemudian memunculkan para pebisnis handal dan kuat. Para pebisnis handal nan kuat ini tersebar di berbagai belahan dunia. Namun secara umum ada dua pebisnis handal dan kuat di dunia ini berdasarkan pengalaman dan kepandaiannya. Pertama, para pebisnis China yang telah puluhan abad lalu telah menjalani bisnis. Kedua, para pebisnis Yahudi yang saat ini merajai bisnis dan perekonomian dunia. Pebisnis China terkenal dengan kelihaiannya dalam berbisnis yang biasanya tergambar dengan produk-produknya yang berharga murah. Sedangkan pebisnis Yahudi terkenal dengan produk mahal dan perusahaan-perusahaan besarnya yang ada di mana-mana. Kemudian kita fokus pada bisnis Yahudi yang saat ini telah menjadi sebuah imperium dan bisa dikatakan paling berkuasa dalam dunia bisnis di jagad ini. Bisnisnya merasuk ke dalam semua bidang bisnis mulai dari bisnis kebutuhan sehari-hari sampai bisnis kebutuhan berteknologi tinggi. Bisnisnya berdiri mulai dari Amerika, Eropa, Afrika, Asia, hingga Australia. Di wilayah Asia, negara kita Indonesia tidak luput dari hegemoni bisnis Yahudi itu. Bahkan bisnis Yahudi tersebut telah menancap kuat di tanah air. Seberapa kuatkah kuku bisnis Yahudi yang menancap di negeri kita?. Bagaimana pengaruhnya dalam ranah politik?. Serta bagaimana masa depan bisnis Yahudi di negeri ini. Untuk itulah buku ini hadir mencoba mencari jawaban dari pertanyaan itu dan pertanyaan lainnya mengenai bisnis Yahudi di Indonesia.

**Strategi Value Investing Ala Warren Buffet Mar 25 2022** Value investing adalah salah satu strategi dalam berinvestasi saham, yaitu dengan mencari saham-saham berkinerja bagus yang harganya atau nilai intrinsiknya berada di bawah harga wajarnya. Strategi value investing ini telah mengantarkan Warren Buffett menjadi orang terkaya di dunia melalui investasi saham. Value investor melakukan investasi saham pada perusahaan-perusahaan yang memiliki pendapatan, laba, nilai buku ekuitas, dan arus kas yang baik, namun sedang diperdagangkan pada harga dan nilai yang terdiskon. Pada prinsipnya, strategi value investing adalah mencari saham-saham yang murah. Murah di sini artinya bukan murah harganya saja, tetapi juga nilainya.

**Small Stock Big Profit Nov 28 2019** Saham berkapitalisasi kecil (small cap) sering kali dipandang sebelah mata. Ada yang mengira isinya hanya saham gorengan atau dari perusahaan yang tak berkembang. Padahal investor bisa meraih profit yang besar bila mengelola saham kapitalisasi kecil yang tepat. Perlu Anda ketahui bahwa beberapa tahun belakangan, tingkat imbal hasil (return) dari saham small cap berhasil menyalip tingkat return dari saham kapitalisasi pasar besar atau big cap dengan margin yang cukup signifikan. Tengok saja beberapa contoh saham small cap dengan nilai kapitalisasi pasar di bawah 1 triliun rupiah layaknya Sariguna Primatirta (CLEO) maupun Asuransi Kresna Mitra (ASMI) yang melonjak ratusan bahkan ribuan persen dalam jangka waktu beberapa tahun saja. Dalam buku ini, investor diajak mengenali ciri-ciri saham small cap yang tepat untuk dibeli serta membangun portofolio dari sana.

**Dunia EKUIN dan PERBANKAN May 15 2021**

**EKSPEDISI WARUNG KOPI Sep 06 2020**

**Buku referensi investasi pasar modal Apr 25 2022** Puji syukur atas kehadiran Allah SWT, karane atas berkat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan buku referensi dengan judul investasi pasar modal. Buku ini berisi konsep mengenai investasi dan pasar modal yang dibahas secara sederhana dan mudah untuk dipahami. Buku ini terdiri dari 6 bab, dimana bab terakhir adalah kiat dan tips dalam berinvestasi di pasar modal khususnya menabung saham bagi pemula. Perlu diketahui bahwa investasi saham adalah kegiatan penanaman modal berupa pembelian saham (surat berharga) perusahaan. Jadi dengan membeli saham perusahaan, seseorang yang berinvestasi bisa menjadi pemilik perusahaan tersebut. Selain saham, produk investasi di pasar modal yakni, reksadana dan obligasi. Produk investasi pasar modal juga dibahas secara rinci dalam buku ini. Buku ini sangat mudah dipahami dan sangat bermanfaat bagi mahasiswa khususnya ilmu ekonomi dan masyarakat awam yang ingin mengetahui tentang investasi pasar modal dan jenis instrument pasar modal yang bias menjadi pilihan untuk investasi.

**INSPIRASI KARIER KEDUA - Purnakarya Kreatif, Cerdas, dan Bijak Memaknai Hidup Jul 29 2022** Kehidupan, sebagaimana waktu, terus berjalan maju. Seiring pertambahan usia, tentu banyak hal yang berubah. Termasuk dari fase produktif menjadi fase produktif mandiri. Fase produktif mandiri adalah sebuah fase di mana kita memberdayakan diri sendiri untuk terus menjalani usia lanjut yang sejahtera. Pemberdayaan diri berarti belajar tentang banyak hal. Melalui buku ini, kami ingin mengajak Anda untuk terus belajar, berapa pun usia Anda saat ini. Pemberdayaan diri harus dilakukan secara menyeluruh: mind, soul, dan body. Buku ini menghadirkan banyak ulasan yang menyentuh ketiga aspek tersebut. Ada bahasan tentang hidup sehat (body), tentang bagaimana menghadapi perubahan (mind), tentang spiritualitas pribadi dan perencanaan jejak yang ingin

ditinggalkan bagi lingkungan sekitar (soul), serta tentang berbagai upaya menjaga kestabilan finansial (lintas aspek). Seluruh bahasan dalam buku ini ditulis oleh para profesional di bidangnya. Sebagian di antara penulis juga turut berkontribusi dalam buku yang menjadi National Bestseller: Pensiun, VRP & PHK? No! Inovasi Karier Kedua Anda! Usia lanjut bukan hambatan untuk tetap hidup produktif. Produktivitas membuat hidup kita bahagia dan berkecukupan. Kebahagiaan dan kesejahteraan akan menambah makna dalam hidup yang dijalani. Dengan demikian, kehidupan kita akan terus menjadi berkah, baik bagi keluarga maupun masyarakat. Selamat membaca dan belajar lagi.

**NABUNG SAHAM SEKARANG** Jan 03 2023 Sejak bergabung dengan Premium Access dari Ellen May Institute, investasi saya bertumbuh. Saya Maryani, berusia 47 tahun, mulai berinvestasi saham dengan menyisihkan gaji dan uang bulanan dari suami. Saya membeli saham untuk berinvestasi, yang menurut saya lebih menguntungkan daripada saya menyimpan uang dalam tabungan atau deposito. Selama satu tahun berinvestasi, empat dari saham saya masing-masing menghasilkan keuntungan 90%, 130%, 300%, dan 700%. Memang, ada pula saham-saham yang sempat merugi, tetapi investasi saya secara keseluruhan menghasilkan keuntungan. Saya menyadari bahwa ada strategi untuk meminimalkan risiko dalam investasi di saham. Karena itu, saya berlangganan Premium Access dari Ellen May Institute. Hal ini sangat membantu saya dalam memilih saham yang akan saya beli. Saya membuka rekening online di sebuah sekuritas pada 2015 dan mulai membeli saham sesuai panduan Ms. Ellen May. Saya ingin bisa mandiri seperti Ms. Ellen May agar kelak bisa mengajak dan mengajari teman-teman saya berinvestasi di saham. Anak perempuan saya Amalia (17 tahun) juga sudah mulai berinvestasi. Semakin dini investasi saham, tentu semakin bagus hasilnya.

**Teknologi Keuangan Anak Muda** Mar 01 2020 Pada saat buku ini ditulis, teknologi keuangan di Indonesia sedang berkembang dengan pesat. Berbagai merek dan jenis teknologi keuangan bermunculan dan menyapa para generasi muda yang tergolong sebagai penduduk asli dunia digital atau digital natives. Butuh literasi dan pemahaman yang cukup agar sesuai dalam memilih teknologi keuangan yang dibutuhkan. Untuk itulah, berbagai macam teknologi keuangan ditulis oleh para anak muda di dalam buku ini. Menanggapi perkembangan teknologi yang semakin banyak sehingga sulit untuk dipahami, penyampaian materi dalam buku ini dibuat interaktif dan bersahabat, sehingga cocok dibaca oleh segala kalangan dan usia. Alangkah baiknya jika disertai dengan praktik yang bijak, sehingga seluruh isi buku ini dapat dimanfaatkan dengan maksimal.

**Nudge: Memperbaiki Keputusan tentang Kesehatan, Kekayaan, dan Kebahagiaan** Dec 22 2021 "Nudge telah mengubah dunia. Boleh jadi Anda tak menyadarinya, tapi akibat temuan-temuannya, Anda mungkin bisa hidup lebih lama, pensiun dengan lebih kaya, dan barangkali menyelamatkan nyawa orang lain" - The Times "Seberapa sering Anda membaca buku yang penting sekaligus menghibur, praktis sekaligus mendalam?... Wajib dibaca siapa pun yang ingin akal-budi dan masyarakat kita bekerja dengan lebih baik" - Daniel Kahneman, penulis Thinking, Fast and Slow

**Cukupkah Wang Anda?** Sep 26 2019 Gaji besar atau kecil tiada bezanya apabila anda tahu apa itu 'formula kekayaan'. Dalam mengharungi keperluan kehidupan sehari-hari, adakah di antara kita pernah merasai perasaan 'kecukupan' wang? Jika 'cukup' pun amat sukar rasanya untuk kita menikmati keadaan wang yang melimpah ruah sekiranya keadaan kita tidak berubah. 'Cukup' merupakan istilah yang relatif buat seseorang individu dengan individu yang lain. Dalam bahasa mudah, cukup buat Individu A tidak semestinya cukup buat Individu B. Usahlah takut dilabelkan sebagai 'kedekut' oleh masyarakat sekeliling sebaliknya takutlah atas apa yang Allah hitung kelak akibat pemborosan kita. Diharap buku ini dapat membantu semua pembaca dalam memperbaiki keadaan kewangan masing-masing dan keluarga serta yang lebih penting mendapat hidayah daripada Allah SWT agar sentiasa diberkati dan lebih mendekati-Nya.

**Ketika Milenial Berinvestasi Saham** Jul 17 2021 Buku ini merupakan kumpulan dari cerita pengalaman berinvestasi di dunia pasar modal oleh para milenial di Kalimantan Tengah yang tergabung dalam Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia Kelompok Studi Pasar Modal Universitas Palangka Raya (KSPM GI BEI UPR). Penggunaan nama perusahaan publik dalam buku ini semata-mata dimaksudkan untuk memberikan contoh nyata kepada para pembaca buku ini, sehingga penulis mengharapkan dapat mempermudah pemahaman tentang cara berinvestasi di Pasar Modal khususnya produk investasi berupa saham.

**Cara Jitu Mengatur Anggaran Rumah Tangga** Feb 21 2022 Mengatur anggaran rumah tangga adalah hal yang paling mudah dilakukan bila Anda bicara angka, apalagi kalau Anda hobi berhitung. Namun hal ini menjadi dangkal dan Anda tengah dibohongi kalau isi buku ini hanya memaparkan angka-angka perhitungan di atas kertas. Seakan-akan dengan angka-angka itu bereslah masalah anggaran rumah tangga.

**Menjadi Kaya Melalui Reksa Dana** Apr 01 2020

**Manajemen Keuangan Pribadi Cerdas Mengelola Keuangan** Jan 23 2022 Buku ini membahas mengenai pengelolaan dan prinsip-prinsip yang perlu dipertimbangkan oleh individu dalam mengelola keuangan pribadi untuk dapat mencapai tujuan keuangan. Sehingga mahasiswa mampu memahami dan mengimplementasikan perencanaan keuangan, menentukan tujuan, membuat action plan, memiliki komitmen dan disiplin dalam menjalankan program dalam setiap life cycle mulai dari usia produktif sampai dengan masa pensiun. Manajemen Keuangan Pribadi Cerdas Mengelola Keuangan ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak

**Membangun Personal Wealth** Jul 05 2020 Buku ini akan menjadi wake-up call bagi Anda untuk mulai mengintrospeksi bagaimana pengelolaan keuangan Anda dan apakah penerimaan versus pengeluaran yang Anda lakukan sudah sesuai dengan gaya hidup Anda. Anda juga akan diajak melihat mengapa sumber pendapatan (income generator) perlu dilindungi melalui proteksi asuransi demi kelangsungan hidup keluarga Anda, termasuk apa saja yang perlu dipertimbangkan untuk memilih jenis asuransi yang sesuai. Berisi tip dan prinsip yang tidak lapuk dimakan zaman dan disajikan dalam sudut pandang berbeda, Anda dapat berpedoman pada contoh-contoh praktis yang ada untuk melihat apa saja yang akan menjadi kebutuhan masa depan Anda dan bagaimana memperhitungkannya. Akhirnya, buku ini akan menjadi teman minum kopi Anda, yang bisa dibaca secara santai namun tetap memberikan pelajaran berarti.

**Mahasiswa Investor (UPDATED)** Oct 08 2020 Mahasiswa mana yang menolak punya penghasilan sebelum lulus kuliah? Artinya, tetap bisa berfokus kuliah tanpa harus mengkhawatirkan keuangan. Tujuan utama kuliah memang untuk lulus dan memiliki pekerjaan yang pantas dengan potensi gaji tinggi. Nah, jika bisa berpenghasilan sebelum lulus, kenapa harus tunggu lulus? Lalu, bagaimanakah cara mendapatkan penghasilan sambil tetap berfokus kuliah? Jawabannya, dengan berinvestasi. Kata investasi mungkin masih asing bagi sebagian besar orang karena tidak pernah diajarkan di sekolah, dan itulah mengapa buku ini wajib Anda miliki. Dalam buku ini Anda akan menemukan filosofi investasi, mentalitas investor, tips dan trik berinvestasi, serta tips dan trik trading.

**Saham, Menabung Zaman NOW** Nov 01 2022 Jika kamu tidak mencari cara untuk membuat uang berkerja selagi kamu tidur, maka kamu akan bekerja terus sampai kamu meninggal 'Warren Buffett'

**30 Strategi Cerdas Investasi Saham Paling Menguntungkan** Aug 30 2022 Saham apa yang harus dibeli saat ini? Kapan harus membeli saham? Kapan harus menjual saham? Harga saham turun, apa yang harus dilakukan? Bagaimana supaya bisa menikmati keuntungan dari bursa saham? Bagaimana meraih untung dari right issue, stock split, deviden? Jika Anda memiliki pertanyaan seperti itu, buku ini adalah jawabannya! Dalam buku ini akan dipaparkan sebanyak 30 strategi dalam investasi saham yang biasa dipraktikkan para investor dalam mengejar keuntungan. Anda bisa memilihnya sesuai dengan keadaan Anda dan kondisi pasar yang sedang terjadi. Dengan menerapkan apa yang ada dalam buku ini maka Anda bisa mendapatkan keuntungan dari bursa saham baik dalam jangka pendek, jangka panjang atau dalam keadaan khusus yang hanya sesekali terjadi dalam beberapa tahun. Segera beli buku ini, baca dan praktekan! Jadilah investor yang bijak dalam mengejar keuntungan dari bursa saham! Harga buku ini sangat kecil sekali jika dibandingkan dengan keuntungan yang bisa Anda dapatkan dari bursa saham ketika menerapkan isi buku ini. Jangan merasa sayang untuk mengeluarkan beberapa puluh ribu rupiah karena tanpa buku ini Anda bisa kehilangan jutaan rupiah ketika berperang di bursa saham tanpa bekal.

**Strategi Investasi dan Trading Saham di Pasar Modal Indonesia** Sep 30 2022 Buku ini hadir untuk memberikan panduan sukses atau strategi langkah demi langkah bagi para pemula dalam melakukan investasi dan trading saham di pasar modal. Semoga dengan adanya panduan ini, masyarakat Indonesia dapat menjadi lebih berani untuk berinvestasi. Pembahasan yang ada dalam buku ini disajikan dengan menggunakan bahasa yang sangat sederhana, lugas dan mudah dipahami, sehingga akan membantu para calon investor dan trader saham dalam memahaminya secara

lebih cepat, mudah dan praktis. Penerbit Garudhawaca.

**INVESTASI SAHAM ITU SIMPLE** Jun 27 2022 Buku ini menawarkan tehnik-tehnik dasar investasi pada saham yang dapat membantu para calon investor maupun investor untuk memahami seluk beluk tentang investasi pada saham. Buku ini terbagi dalam lima bagian dimana bagian 1 berisikan alasan apa yang mendasari kita harus berinvestasi di saham; bagian 2 Investasi saham pada pasar modal; bagian 3 menguraikan trik-trik mengulas emiten pada pasar modal; bagian 4 menguraikan tentang apa saja yang perlu dihindari ketika berinvestasi di saham; dan bagian 5 penutup.

**BUKU SAHAM TEKNIKAL Edisi Lengkap** Dec 10 2020 Update: Sekarang tersedia metode pembayaran dengan pulsa! Caranya buka Play Store, pilih Akun Saya (My Account), pilih Metode Pembayaran (Add Payment Method), tambahkan Bill Carrier & nantinya akan dipotong dari pulsa ditambah 10 % persen harga. Link info buku fisik (hard cover) : <http://bei5000.com/buku-saham> Tentang buku: Sangatlah berbahaya jika mau main saham tanpa disertai dengan pengetahuan yang memadai. Untuk itu, RH Liembono (Abah) telah mengeluarkan BUKU SAHAM TEKNIKAL sebagai panduan di pasar modal Indonesia. Buku ini adalah edisi lengkap dari seri BUKU SAHAM TEKNIKAL yang terdiri dari 3 buku. Kesemuanya bisa didapatkan di Google Play Books maupun dipesan langsung dalam bentuk hard cover via email ke [hendrik\\_lwww@bei5000.com](mailto:hendrik_lwww@bei5000.com). Isi buku ini sangat mudah untuk dipahami dan praktis, sangat mudah untuk di aplikasikan, terdiri dari: \* Pengenalan Analisis Teknikal - Technical Analysis : Art or Science - Psikologi Trading - Cara-cara Mengambil Profit - Cut Loss - TA dan FA \* Rebound / Correction - Pengenalan Rebound / Correction - Beberapa Indikator Rebound / Correction \* Trend Line - Jenis-jenis Trend Line - Downtrend - Uptrend - Sideway - Cara membuat trend line - Penjelasan mengenai Advancing Trend Line - Pembalikan Trend / Reversal Point - Nested Trend Line - Sedikit Cerita Tentang Trend Lines \* Bab Bonus \* Support / Resistent - Menerobos Penghalang - Contoh Penggunaan Support / Resistent - Cut Loss - Beberapa Pola Support / Resisten \* Moving Average (Rata - Rata Pergerakan) - Menggunakan MA (Moving Average) - Validitas MA - Menggabungkan Antara Trend Lines dengan Moving Average \* MACD : Moving Average Convergence Divergence - Pengenalan MACD - Cara Membaca MACD - Menggunakan MACD - Beberapa pola MACD \* RSI (Relative Strength Index) \* Bandarmologi (Introduction) \* SIKLUS EMOSI PASAR - Euphoria - Anxiety - Denial - Fear - Desperation \_ Panic - Capitulation - Despondency - Depression - Hope \* Strategi Trading Memanfaatkan Siklus Emosi Pasar \* Panduan Memilih Saham \* Analisa Teknikal : Metode Yang Paling Valis \* Perencanaan Keuangan \* Srategi Investasi \* Hidup itu Investasi \* Trading Plan \* Simulasi Cut Loss

Akuntansi Manajemen: Implementasi dalam Kasus Indonesia Jan 11 2021

**EKONOMI MAKRO** Dec 30 2019 Buku khusus untuk mahasiswa yang mempelajari pengantar Ekonomi Makro

**Hemat (Sampah) Pangkal Kaya** Feb 09 2021 Cleanomic adalah singkatan dari Óclean economicÓ yang merupakan wujud dari mimpi Denia dan Aldy untuk memiliki suatu usaha sosial yang dapat membantu menjaga lingkungan sekaligus memperoleh #CuanLestari. Buku ini membahas tentang pengalaman dan perjalanan penulis dalam usahanya mengurangi sampah, mendalami hidup peduli lingkungan, serta manfaat finansialnya. Siapa sangka, dengan hidup peduli lingkungan di mana pun kamu berada, kamu bisa menabung hingga PULUHAN JUTA dalam setahun! Lebih dari itu, kamu juga akan menemukan ragam pilihan investasi hijau dalam buku ini. Mari untungkan semua pihak dengan hidup peduli lingkunganÑpeople, profit, and planet.

Kiat Bermain Saham Mar 13 2021

Arah bisnis & politik Jan 29 2020 On business prospects and political situation in Indonesia.

PRINSIP-PRINSIP EKONOMI, edisi 8, jilid 1 Oct 27 2019